



長坂谷公園 汗かき通信

★ vol.10 防災イベント ★



こんにちは。ここ最近、天気も穏やかで春のような陽気が続いています。外のベンチで座っているとお日様が気持ちよくウトウトしてしまう今日この頃です。
この季節は、雨を繰り返すことで季節が進むようですが、この先の週間天気を見ても雨マークがずらりと並んでいます。季節は進んでほしいものの雨は降ってほしくないというわがままな願いが叶ってくれるといいんですがそうはいきませんね。花粉の飛散も本格シーズンになってきました。新型コロナウイルスの感染者も減少気味ですが、皆さん公園をご利用の際はマスクを忘れずにご利用をお願いいたします。

さて、今回の汗かき通信では、2月22日(月)に行われたヘリコプターの離着陸訓練や防災イベント、ひょうたんひな人形づくりの様子を紹介させていただきます。

～緊急時離着陸訓練の実施～



長坂谷公園の運動広場は、緊急時離発着場に指定されています。そのため災害などが起きた場合等にヘリコプターが緊急で離発着を行います。訓練は、2、3年に一度行われています。今回の訓練は、地震等の大規模災害時の航空活動体制の強化を目的として実施されました。当日は、消防やヘリコプターのマニアの方や近隣住民の方々など多くの方が見学にいっしょにいました。年々大きくなっているという横浜消防のヘリコプターですが、例年ですとヘリコプターの機体の中を一般の方に向けても公開をしていたのですが、新型コロナウイルスの影響を鑑み、今回の訓練では実施されませんでした。

～防災イベント「かまどベンチって何だろう」～

レストハウスでは防災イベントとしてかまどベンチの紹介を行いました。一見、ただのベンチに見えますが、ベンチの中を見てもみると、かまどやトイレに変身することができる備品が備わっています。中に入った備品をセットすることで、災害時には「かまど」や「トイレ」として使用することができます。今回、始めて紹介を行いました。皆さん興味深くかまどベンチを見ていました。いざという時に役に立つかまどベンチですが、最近ではいろいろなどころで見かけるようになってきましたので皆さんの住んでいる近くにあるか探してみてくださいね♪



～ひょうたんひな人形づくり～

2月15日(月)ひょうたんひな人形づくりが行われました。このひょうたんは、今年の夏にレストハウス前に設置していた緑のカーテンで育てていたものです。緑のカーテンに結実した実を収穫し、ひょうたんの中身を腐らせ、乾燥させたものにひな人形となるよう着色をしていきます。なかなかひな人形を自分でデザインすることはめったにない機会でしたので参加された方は、悩みながらも丁寧に着色をしていました。



3月3日のひな祭りに合わせて、かわいくおうちで飾って楽しんでもらえたら嬉しいです。



～長坂谷公園 花暦～

長坂谷公園では、一足早く春の訪れを感じさせてくれている植物たちがいますので紹介します。



チューリップが芽を出し始めました！



バックヤードで育てているバラが芽吹いてきました！

春本番になると、芝生広場のサクラはもちろん花壇などに植えたチューリップが花を咲かせます。暖かい陽気になったら是非公園に来て春を感じに来てみてくださいね♪



長坂谷公園 ☎045-934-5045
指定管理者 緑とコミュニティーグループ

<https://nagasakadanikouen.exblog.jp/>



Vol.11は3月下旬ごろを予定しています。